
 

 

 

 

 
 

24ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM DE 17 JULHO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

259/2018 189/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

260/2018 202/2018 Celso Charnaski “Alemão” 

261/2018 204/2018 Alexandre Martins “Xandão”  

262/2018 205/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

 

- Ofício nº 030/2018 Atl – Documentação complementar ao PL nº 14/2018. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Projeto de Lei nº 30/2018 – vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Cria a Semana de Incentivo à Doação de 

Medula Óssea e o Dia Municipal do Doador de Medula Óssea e dá outras providências. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 026/2018 Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

PL 014/2018 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Desfavorável 

PL 026/2018 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL 027/2018 Mesa da Câmara Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Projeto de Lei nº 020/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Dispõe sobre a 

obrigatoriedade da publicação periódica do cardápio da merenda escolar em todas as unidades escolares da rede 

municipal de ensino.(discussão e votação) 

Comissão de Justiça : Favorável 

Comissão de Organização : Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- Emenda ao Projeto de Lei nº 021/2018 – Comissão de Justiça e Redação  – Altera os artigos 1º, 2º, 3º e 4º do PL 

21/2018. (discussão e votação) 

Comissão de Justiça : Favorável 



 

 

 

 

 
 

Comissão de Organização : Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- Projeto de Lei nº 021/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Dispõe sobre implantação do Programa denominado 

“Medicamento Solidário” no âmbito das unidades de Saúde do município da Estância Turística de Salto. (discussão e 

votação) 

Comissão de Justiça : Favorável 

Comissão de Organização : Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- Projeto de Lei nº 022/2018 – Mesa da Câmara – Dá a denominação de Professor Valderez Antonio Bergamo da 

Silva à Biblioteca Municipal localizada no Paço dos Taperás. (discussão e votação) 

Comissão de Justiça : Favorável 

Comissão de Organização : Favorável 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 234/2018 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre a aplicação da Lei nº 3653/2016, que 

dispõe sobre a obrigatoriedade de publicação em sitio eletrônico das listas de pacientes que aguardam consultas, 

exames e intervenções cirúrgicas e o motivo pelo qual não estão sendo divulgadas as listas no site da Prefeitura, e 

como está sendo feito o controle interno das listas de espera dos pacientes. 

 

Nº 235/2018 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos Santos - 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o Contrato nº 84/2018, que trata da prestação de serviços 

publicitários pela empresa Opus Sapientiae Propaganda, Marketing e Publicidade Ltda. 

 

Nº 237/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o 

motivo pelo qual foi aditado o Contrato Administrativo nº 73/2010, Processo Administrativo nº 2933/2010, onde era 

instalado o Departamento de Fisioterapia Municipal no valor de R$ 9.283,58, totalizando 2 meses;  se a Administração 

já fez os devidos reparos para a devolução e qual o prazo de entrega.  

 

Nº 238/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Governo – Solicitando informações sobre a quantidade de computadores, desktops e notebooks tem na administração 

municipal direta e indireta (Prefeitura e SAAE). 

 

Nº 239/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretarias de 

Obras e de Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a existência de algum plano para melhorias no 

Parque do Lago. 

 

Nº 240/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano – Solicitando informações sobre a existência de algum estudo e planejamento em relação ao impacto que 



 

 

 

 

 
 

poderá ocorrer no trânsito por causa da construção de um conjunto de prédios nas proximidades das Ruas Noruega e 

Hungria, no Jardim das Nações, conforme Indicação nº 27/2018. 

 

Nº 241/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito - 

Solicitando informações sobre a existência de alguma análise técnica para solucionar à passagem de pedestres na 

Avenida Getúlio Vargas, próximo ao Supermercado São Vicente, conforme Indicação nº 496/2017. 

 

Nº 242/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente - 

Solicitando informações sobre a solução da erosão fluvial e a capinação da vegetação que margeia o Córrego Santa 

Cruz, bairro CECAP, conforme solicitado na Indicação nº 568/2017. 

 

Nº 243/2018 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – 

Solicitando informações sobre a quantidade de mudas de árvores que foram plantadas na cidade desde janeiro de 

2017 até o momento. 

 

Nº 244/2018 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre os 

empreendedores responsáveis pela implantação da Avenida Walter Nardelli, que interliga o Jardim Santa Cruz e 

Jardim das Nações. 

 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 233/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Votos de Congratulações e Louvor à Associação Casa da 

Criança de Salto, pelo trabalho oferecido à comunidade. 

 – Discussão e Votação (art. 104, VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Nº 236/2018 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, José Benedito de Carvalho “Macaia”, Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e Lafaiete Pinheiro dos Santos – Prefeito Municipal, c/c SAAE – Solicitando o 

comparecimento do Superintendente do SAAE, Sr. Pérsio Augusto de Paula, para explanar sobre as ações 

operacionais e investimentos de curto, médio e longo prazo nos sistemas de abastecimentos de agua e esgoto 

sanitário do município, principalmente na região do Jardim Santa Cruz e Santa Marta que tem apresentado problemas 

constantes,  vazamento de esgoto periodicamente às margens dos córregos Santa Cruz/CECAP e Ajudante e despejo 

de esgoto no Rio Tietê. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 229/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de calçada na Rua Santa Rosália, 

no Jardim Nova Era. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 230/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de bolsões para 

estacionamento na Praça Gilberto Pedersoli, entre os nºs 185 a 659, localizada na Avenida |das Bandeiras no Bairro 

CECAP. 

 

Nº 231/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a colocação de pedriscos na área 

localizada na esquina da Rua Filipinas com a Rodovia SP-073, no Jardim Planalto. 

 

Nº 232/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando treinamento para os funcionários da 

Secretaria de Obras para realizar a construção de lombofaixas nas vias municipais.  

 

Nº 233/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando o rebaixamento da calçada onde 

tem a faixa de pedestre que dá acesso à Praça da Luz, na Rua Europa, no Jardim Celani. 

 

 

 

 

Sala das Reuniões, 17 de julho de 2.018. 

  

Rosangela Candelária Mantovani Martins 

Secretária Legislativa de Administração 


